

ビタミンCが風邪に良いなど、最近はある種のビタミンが病気に効くということからビタミンブームが起こっています。ビタミンは、どんな働きをする栄養素なのでしょうか。また、体に取り入れるにはどうしたら一番よいのでしょうか。

## 健康づくりの食生活

### ビタミンは体の潤滑油

わたしたちが、生命活動を営んでいくには、数々の栄養素の助けが必要です。ビタミンもその一つで、ビタミン自らもそのエネルギー源にはなりませんが、エネルギーを効率よく使うなど、体の機能をスムーズにする“潤滑油”的な働きをします。

ビタミンが不足すると、それぞれ特有の症状を持つたくなります。この中には、ごく少量のビタミンAが足りないと「脚気」という具合です。今日まで発見されているビタミンは、A・B<sub>1</sub>・B<sub>2</sub>・C・D・Eなど、約二十種にのぼります。この中には、ごく少量のビタミンAが足りないと「夜盲症」に、B<sub>1</sub>が不足すると「脚気」という具合です。

ビタミンが足りないと「夜盲症」が起こります。例ええばビタミンAが足りないと「脚気」という具合です。

ビタミンが足りないと「夜盲症」が起こります。例えばビタミンAが足りないと「脚気」という具合です。

## 元気いっぱい——[小学校]書き初め大会



横越小学校では、一月十三日、全校児童による書き初め大会が行われました。大会は毎年この時期に各教

室で行われているもので、二年は「カルタとり」「元日の朝」を硬筆で書き、三年以上は毛筆で「たけ馬」「日の出」「雪の花」「山里の春」とそれぞれ新年にふさわしいものを書きました。

児童の中には、書道塾に通うものも多くいるようですが、「全校の三分の一くらいの児童が習いに行っているのではないか」と先生は話していました。

四年生の教室を訪ねると、担任の先生から「もっと姿勢良く」と注意を受けながら、額に墨を付けていた児童も見られ、緊張しながら樂しかったことを語りました。

四年生の教室で、二十二日までの六日間、各教室の廊下に展示され、この間参観日もあって、お父さんとお母さんからも見てもらいました。

この書き初め大会でした。

この書き初めは、十七日から二十二日までの六日間、各

## エイッ、ヤー

### 木津分館で銃剣道納会



八段昇位記念をたてゝ同連盟支

道の納会が銃剣道連盟横越支

部と青少年育成村民会議木津

・二本木支部、それに沢海育

成会の共催で行われました。

この納会は、一月四日から

六日までの三日間寒いことを

続け、その後を飾る年中行

事で今年は公民館長はじめ、

参加地区的区長も出席して

声援が送られ、参加した二十

一人の小、中学生らは元氣い

っぱい掛け声で紅白試合や

個人戦に挑み、思いっきり汗

を流しました。

また、二本木の塚原宏さん

（七十五才）が永年青少年の

銃剣道指導に尽された功労と

感謝の意を表すために、

八段昇位記念をたてゝ同連盟支

道の納会が銃剣道連盟横越支

部と青少年育成村民会議木津